

LOKALES OSTHOFEN

📅 Mittwoch, 13.11.2019 - 00:00 ⏱ 2 min

Umwelt-Akademie für 80 Kinder



Von Manfred Janß
Lokalredakteur Worms



„Hört auf zu reden, fangt an zu pflanzen“, signalisiert Nele Naumann Dieter (re.) und Sebastian Groß. Die beiden haben's verstanden und 2000 Euro für die Akademie gespendet. (Foto: Naumann)

OSTHOFEN - Die mittlerweile weltumspannende Aktion „Plant for the Planet“, die 2007 von Schülern ins Leben gerufen worden war mit dem Ziel, auf der ganzen Welt 1000 Milliarden neue Bäume zu pflanzen, um Klimawandel und Treibhauseffekt entgegenzuwirken, kommt nächstes Jahr auch nach Osthofen. Wie in der WZ berichtet, hatte die zwölfjährige Nele Naumann das Projekt dem Umweltausschuss vorgestellt, verbunden mit der Bitte, dass die Stadt ein geeignetes Grundstück zur Verfügung stellen möge, um darauf Bäume zu pflanzen. Der Ausschuss ließ sich von Nele Naumanns Anliegen gerne überzeugen und empfahl dem Stadtrat einstimmig, ihrer Bitte zu entsprechen. Ein geeignetes Grundstück wurde südlich des Friedhofsparkplatzes identifiziert. Es ist groß genug, um dort 30 bis 40 Bäume zu pflanzen. Ein weiteres gäbe es nördlich des Grailsbachs am „Gänswieser Loch“. Welche Sorte Bäume gepflanzt wird, wird

noch beraten.

Nele Naumann ist Klimabotschafterin. Weltweit werden Kinder in sogenannten Akademien dazu ausgebildet. Sie lernen dabei vieles zum Thema Klimaveränderung und Kohlendioxid-Belastung und was sie selbst dagegen tun können. Es werden Strategien entwickelt, wie sie andere davon überzeugen, für Umwelt und Nachhaltigkeit einzustehen, und erhalten Tipps, wie sie ihr Projekt am besten präsentieren können, zum Beispiel mit einem Vortrag vor Politik und Wirtschaft, so wie Nele Naumann das im Ausschuss gemacht hat. Sie war vor eineinhalb Jahren an einer Plant-for the Planet-Akademie in Aschaffenburg ausgebildet worden. Am Ende des Workshop-Tages pflanzt jedes Kind einen Baum.

Die Turngemeinde Osthofen bietet im nächsten Jahr ebenfalls eine Akademie an mit einem eintägigen Workshop in der Carl-Schill-Turnhalle. 80 Kinder im Alter von neun bis zwölf Jahren können daran teilnehmen. Um Bäume pflanzen zu können, wird ein Grundstück benötigt, um das Nele Naumann im Ausschuss gebeten hatte. Der Workshop der TGO ist für die Teilnehmer kostenlos. Allerdings entstehen dem Verein selbst sehr wohl Kosten. Auch die Bäume, die die Kinder pflanzen werden, kosten Geld. Die TGO ist deshalb auf der Suche nach Sponsoren, die die Aktion unterstützen.

KONTAKT

- › Da die Akademie für die Teilnehmer kostenlos ist, den Organisatoren aber Kosten entstehen, sind die Planer auf Spenden angewiesen.



Nach dem Motto „Stop talking, start planting“ („Hört auf zu reden, fang an zu pflanzen“) unterstützt die Firma Groß-Werkzeuge in der Carlo-Mierendorff-Straße nun mit 2000 Euro die Plant-for-the-Planet-Klimabotschafter-Akademie der TGO. Der Betrieb verzichtet in diesem Jahr auf die üblichen Kundenweihnachtsgeschenke, um das Projekt in seinem Heimatort zu unterstützen. Dieter und Sebastian Groß freut es besonders, dass ihre Spende in diesem Jahr in Osthofen bleibt und sind schon sehr gespannt, welches neue Stück Natur in Osthofen entstehen wird.

WEITERFÜHRENDE LINKS

- › <https://www.plant-for-the-planet.org/de/startseite>
-

NEWSLETTER

Der Morgen-Newsletter: Schon beim ersten Kaffee alles Wichtige erfahren!

- ✓ kostenlos
- ✓ jederzeit abbestellbar
- ✓ 1x täglich Nachrichten

Ihre E-Mail-Adresse *

ANMELDEN >

[Datenschutz & Widerruf >](#)

Kommentare